

## **Recherche urgente d'un abri elle dort dans la voiture**

Bonjour tout le monde,

Je voulais vous prévenir qu'étant en crise d'électrosensibilité, j'ai dû quitter le domicile où je vivais avec mes enfants pour me réfugier dans des vallées cévenoles sans ondes. J'y dors dans la voiture en attendant de trouver mieux.

Je suis donc contrainte de reporter à plus tard toutes activités et me consacrer à ma guérison.

Si vous voulez me joindre, vous pouvez sur le portable que j'allume une fois par jour. Si jamais quelqu'un a une idée de maison-refuge à louer en zone blanche, n'hésitez pas à m'en faire part, car l'automne approche et il sera dur de continuer de dormir dehors.

Bises,

Héloïse

Ecrire à Elidia [o.sensibles@orange.fr](mailto:o.sensibles@orange.fr)